

## Condiciones de Venta Particulares Vendedor: Provincia Seguros

Modalidad: Subasta con Base inicial:

Tipo: Vehículos para transferir con daños y faltantes. Robo aparecidos y Sin garantía. Ninguna unidad se vende con equipo de GNC. El vendedor NO realiza pruebas de puesta en marcha por lo tanto se desconoce si las unidades funcionan.

Ubicación: **Avellaneda, GBA, BS As.**

Valor de Oferta: Valor Final con IVA incluido. \*\* (Ver apartado).

PAGO: En el plazo de 72 horas hábiles posterior a la adjudicación de la unidad por la parte vendedora. Cada comprador deberá transferir el valor de venta final en la cuenta que se les informará a tales efectos. No se aceptarán pagos en cheques o pagos parciales.

El vendedor se reserva el derecho de **No** cerrar la venta si el mayor precio recibido no alcanza las expectativas del Valor esperado.

Vinculación de la oferta: Usted queda obligado a respetar su oferta por 20 días hábiles.

Acreditación del pago: El Oferente deberá enviar por mail la constancia de pago a Gruppo DF.

Comisión: Gruppo DF cobrará un 10% de comisión + IVA al oferente con oferta aceptada.

La oferta del comprador será realizada en base a la exhibición de la unidad ofrecida por el vendedor, las imágenes y descripciones aportadas por el vendedor y publicadas en la plataforma web son a modo referencial. En la exhibición podrá hacer su relevamiento de los daños y faltantes. Las unidades No poseen garantía y se venden en el estado en que se encuentran y exhiben. No se aceptarán reclamos por discrepancias luego de haber retirado la unidad.

Las unidades de origen "Recupero de robo" en algunos casos pueden tener alteraciones en los cristales, por cual los mismos deben ser reemplazados y grabados a cuenta del comprador.

El vehículo se encontrará libre de toda deuda (incluidas patentes e infracciones hasta la fecha de Adjudicación), prendas e inhibiciones.

Plazo para transferir 10 días posteriores a la adjudicación.

Gastos y honorarios de transferencia a cargo del comprador. \*

El comprador asumirá los gastos de Patentes que surjan del informe del registro del automotor al momento de ingresar la transferencia de titularidad de las cuotas que sean posteriores a la Subasta.

La verificación Policial será efectuada por un verificador en el depósito del cliente y estará a cargo del comprador según los valores de los verificadores al momento de realizar la misma y el grabado de autopartes según corresponda.

El retiro del vehículo deberá realizarse dentro de los 15 días posteriores a la transferencia de titularidad y estará a cargo del comprador.

Solo se entregara el vehículo una vez transferido sin excepción.

Vencidos los plazos y desde el momento de la adjudicación, el comprador afrontara todos los costos incurridos sobre la unidad y el almacenamiento del vehículo estará a su cargo a un valor de \$1.000 diarios.

#### **Gastos a tener en cuenta antes de realizar su oferta:**

- Honorarios de Gestoría: \$ 11.422.
- Gastos de transferencia de titularidad en el registro del automotor\*.
- Gestión Verificación Policial: \$ 14.292.\*
- Grabado de autopartes en caso de corresponder\*. \$ 6.000.
- Comisión del 10% más IVA sobre la oferta aceptada.

\*Según valores vigentes al momento del trámite de transferencia.

#### **\*\* Valor final de la oferta:**

Provincia Seguros es Agente de Retención de IVA, por lo cual a partir del 1ero de noviembre de 2019 el sistema de facturación agrega el 3% de percepción de IVA sobre los importes finales de las FC "A". Dicha percepción representa un pago a cuenta, deducible para cada cliente.

A partir del 13 febrero de 2020 se notificó que la facturación por venta de autos recuperados incluirá, en caso de corresponder, una percepción del impuesto sobre los Ingresos Brutos de CABA. La misma podrá ser el hasta el 6% en función de la consulta de CUIT del comprador en el padrón que publica la AGIP mensualmente.

Las facturas a emitirse por la compra de cada unidad subastada deberán coincidir en nombre y apellido o Razón Social con el que llevará el título de propiedad automotor.

Para aquellos depósitos que sean a través de transferencia bancaria es importante recordar que la cuenta bancaria de origen debe pertenecer al comprador de la subasta (al nuevo titular registral).

#### **Cronograma:**

##### **Días de exhibición:**

- 28/3 y 30/3. (según anticipado por mail).
- En la franja horaria de 9 a 14 hs.

La dirección es: Pedro Lucena 1850, Avellaneda, Pcia Bs As.

Importante:

- Cotizar según lo observado en la exhibición y en las imágenes aportadas para tal fin.

- Ofertar según los Valores de referencia.
- Leer las condiciones de venta Particulares.

Nota: Vehículos para transferir en el estado que se encuentran y exhiben, los vehículos no poseen garantía.

La comisión por compra realizada es del 10% más IVA de la oferta aceptada.